

マリオネットの小さな作品集（人形劇団ココン）

～2016年3月13日（日） なんなんひろば大会議室～

今年度最後の低学年例会は、人形劇団ココンさんによる楽しくて不思議なマリオネットの世界。小さなお話をいくつも集めてくださいました。よそ見ばかりしているこぶたの兄弟達のコミカルな動きに子ども達は大笑い。たった一人で3体の人形を同時に操るのには、大人もびっくり！他にもよそ見をしたり、しなかつたりのお話や、鼻水？とお友達になって不思議な体験をする男の子のお話や、キリンのような、そうじゃないような？クスツと笑えるお話、カラスのおばさんの妖艶なダンス・・・たくさんの楽しく素敵な作品に出会えました。例会に参加した人はお気に入りの作品が見つかったかな？

また、個性豊かな操り人形たちに負けず劣らず大人気だったのが、腹話術人形のクッキー君。ちょっぴり恥ずかしがり屋で、おとぼけのクッキー君となぞなぞを楽しんだり、おじさんとの掛け合いにおなかを抱えて笑う子が続出！

公演終了後には、近い距離で操り人形を見たり、動かしてもらったりして、人形の表情の細かさや動きの不思議さに見入っている子ども達が印象的でした。



人気ランキング！

- ★1位 キリンかな？
- 2位 よそみをしないでブーブーブー
クッキー
- 3位 魚屋八っちゃん
バイバイはなみずくん
パパパ
- 4位 マリアカラスのダンス ほか

<参加人数>

低学年	60名	(参加率 78%)
のりかえ	18名	
のりいれ	2名	
家族券	5名	
合計	85名	

アンケートより（子ども編）

- ♪ たこがおもしろかった (3才 男)
- ♪ ぶたさんがこけるのがおもしろかった (3才 男)
- ♪ おもしろかったよ！ (4才 男)
- ♪ たのしかった (4才 女)
- ♪ クッキーが間違えたことがおもしろかった。どうやってしゃべっていたのか不思議！ (5才 男)
- ♪ すぐにおわっちゃうのが おもしろかった (6才 女)
- ♪ クッキーが面白かった。また楽しいのやってください (6才 男)
- ♪ キリンかな？でどどん体の一部が増えたり無くなったりするのが面白かった (7才 女)
- ♪ たくさんひもがあるのに、間違えなかったり、からまなかったのがすごいと思った (8才 女)
- ♪ (マリアカラスの) 足が無くてびっくりした (8才 女)
- ♪ たのしかったです！また見せてください (8才 女)
- ♪ 「パパパ」の口が合っていて、おもしろくて、すごかったです！ (9才 女)
- ♪ カラスのおばさんが夢に出てきそうで怖かった (T_T) (10才 男)
- ♪ 迫力があって、おばあさんの顔が本物みたいだった。カラスがセクシーだった (11才 男)
- ♪ よそみをしないで・・・が面白かったです (12才 男)

アンケートより（大人編）

- ♪ 大人も楽しめました。初めて来ましたが、次回も楽しみにしています。
- ♪ おじさんの語りが軽妙で面白かったです。
- ♪ 口と目と眉毛の動きがすごかった。
- ♪ シュールな人形が面白かった。
- ♪ 初めてマリオネットを見たので、細かい動きに感動しました。子供も笑って見てくれたので、良かったです。
- ♪ 細かい動きが素晴らしかったです。
- ♪ 2才1ヶ月の娘と観ました。最初から最後までよく集中して鑑賞していました。「キリンかな？」が面白かったようです。大人でもとても面白い作品ばかりで楽しかったです。
- ♪ とても楽しいひと時、ありがとうございました。
- ♪ 大人向け？と思うくらい大人が楽しめました。カラスの変身後の踊りに感銘を受けました。
- ♪ パパパのまゆげが動いていて驚きました！カラス素敵でした！
- ♪ 子どもはもちろん、大人も本当に楽しめました。どこか飄々としたBGMや、クスツと笑える要素が入っていたからかな？
- ♪ カラス（しかも人形！）のセクシーさに完敗です・・・。



～おにぎらず de 交流会～

今回初めての試み、おにぎらずで交流会！当日申込みも含めて40名以上の大勢の方に参加していただきました。ラップに大きなのりを広げて好きな量のごはんとお好みの具材をのせてラップごとのもりで包んで出来上がり！ポイントはアクセントにたくあん漬物をのせることです。その他、野菜たっぷりの豚汁とデザートにフルーツポンチ。フルーツポンチでは増本マジックに子ども達はくぎ付けでした。ココンさんを囲んで質問したり、ココンさんから質問されながら、みんなでおいしく楽しく交流会ができました(^-^)

by おにぎらずリーダー



～当番感想より～

- ・ 劇場歴が浅いメンバーが多かったけど、よくやった！と思います。
- ・ お当番の子供達がそれぞれの役割をしっかりと果たしていてよかった。自分の担当以外にも積極的に参加してくれていました。
- ・ 色々取り組んだので大変なこともあったけど、皆さんのアイデアがたくさん出たり、全員で協力して、楽しく取り組みました。
- ・ 交流会のおにぎらずは多くの方に満足してもらえてよかった。反省点もあったけど、初めての企画にチャレンジしたことが素晴らしかったと思います！



積み木のワークショップ・鑑賞例会・交流会へ
たくさんの方に参加いただき、

ありがとうございました

～ココングルーパ当番一同～